

CONFLICTOS *al DÍA*

*Boletín diario de noticias, artículos de opinión y normas legales
Elaborado por la Adjuntía para la Prevención de Conflictos Sociales y la Gobernabilidad
Defensoría del Pueblo*

Jueves 13 de diciembre de 2012

Las noticias contenidas en este documento no reflejan necesariamente la opinión oficial de la Defensoría del Pueblo

N° 1280

Noticias

Áncash

Comuneros protestan en municipio Chavín de Huántar. Un grupo de comuneros del distrito huarino de Chavín de Huántar (Áncash) se enfrentaron a los serenos y tiraron piedras a las ventanas del municipio. Los manifestantes llegaron hasta la sede edil para reclamar al alcalde, Manuel Paucar Ramírez, por las obras inconclusas y los proyectos que no ha cumplido con ejecutar en los diferentes centros poblados. **(RPP)**

Cusco

Autoridades y Xtrata revisan convenio marco. Autoridades y dirigentes de la provincia de Espinar y representantes de la minera Xtrata iniciaron la revisión del convenio marco que estipala las condiciones que la empresa opera en esa zona. La próxima reunión es el 27 de diciembre. **(El Comercio)**

Junín

Pobladores rechazan traslado a otra zona por explotación de cobre. Aproximadamente 250 pobladores del distrito de Morococha, provincia de Yauli, región Junín, se enfrentaron a la Policía Nacional para evitar el traslado de la Institución Educativa N° 512 Niño Jesús de Praga a la nueva ciudad de Carhuacoto. Ellos apedrearon los vehículos de la empresa minera Chinalco Perú y de sus contratistas, pues rechazan la explotación del mineral cobre en la zona. Con el uso de bombas lacrimógenas, la policía dispersó a los manifestantes por lo que se retiraron del lugar. **(RPP)**

Lambayeque

Minera Candente Cooper señala que no se retirará de Cañaris. A través de un comunicado oficial, la minera Candente Cooper, que ejecuta el proyecto Cañariaco, aseguró que no se retirará de la zona de Cañaris, pues emprenderá un periodo de diálogo con autoridades de la Presidencia del Consejo de Ministros a través de la Unidad de Conflictos Sociales y las partes interesadas. En dicho documento, la empresa lamenta los sucesos ocurridos el pasado 4 de diciembre cuando un grupo de comuneros rodearon el campamento, retuvieron a 10 profesionales y exigieron la paralización de las actividades. **(RPP)**



Adjuntía para la Prevención de Conflictos Sociales y la Gobernabilidad

Trabajadores de Educación paralizaron sus labores en Lambayeque. Los trabajadores administrativos del sector Educación realizaron un paro de 24 horas demandando al presidente del gobierno regional, Humberto Acuña Peralta, la asignación equitativa de beneficios laborales. *(RPP)*

Lima

450 trabajadores de fiscalía piden no ser discriminados en el tema salarial. Un grupo de 450 trabajadores del Ministerio Público-Fiscalía de la Nación, del régimen del Decreto Legislativo 276, realizó ayer un plantón en la sede principal de esta institución, pidiendo no ser discriminados en los aumentos salariales en esta institución. El secretario general del Sindicato Único de Trabajadores del Ministerio Público, Miguel Ángel Vera Sáenz, señala que para diciembre esa diferencia, incluyendo gratificaciones, supera el 100 %. *(La República)*

Trabajadores de Southern planean huelga. Los trabajadores de tres sindicatos mayoritarios en Perú de la minera Southern Copper planean una huelga indefinida luego que fracasaron las negociaciones para un nuevo pacto de beneficios salariales. En esta huelga participarían las unidades de Cujone, Toquepala y la refinería de Ilo, sumando un total de 2,500 trabajadores. *(Gestión)*

Puno

CGTP Puno acata hoy un paro de 24 horas para exigir mejoras laborales en el Estado. La Confederación General de Trabajadores del Perú CGTP - CUT - Puno hoy acata un paro de 24 horas, con el objetivo de exigir al Gobierno central un aumento de sueldo, estabilidad laboral, remuneración justa y equitativa, condiciones de trabajo seguras y saludables, y los servidores públicos afiliados. *(Pachamama Radio)*

Normas legales de interés

PRESIDENCIA DEL CONSEJO DE MINISTROS

D.S. N° 120-2012-PCM.- Convocan a nuevas Elecciones Municipales 2013 en diversos concejos municipales.